



16 Juin 2025

Déclaration de solidarité avec le Convoi de la Résilience (Somoud)

Nous, membres et composantes du « Forum de la Jeunesse Seif-El'Quds », en tant que partenaire de cette marche sacrée du Convoi maghrébin de la Résilience (Somoud), et l'ayant accompagnée par la couverture médiatique, l'appui communicationnel, le soutien moral et la solidarité militante. Après avoir pris connaissance des incidents graves survenus à la ville de Syrte, sur la route menant à la frontière égyptienne puis à Rafah, dans le but de soutenir le peuple palestinien assiégé à Gaza et dans le cadre de la participation active à la « Global March » pour briser le blocus, nous déclarons ce qui suit:

Nous affirmons que toutes les composantes de ce Convoi sont issues de la fine fleur de la jeunesse de notre cher pays, le Grand Maghreb arabe : médecins, universitaires, ingénieurs, enseignants, ouvriers, étudiants, journalistes, scouts, inventeurs, artistes, hommes et femmes, enfants et jeunes. Les membres organisateurs sont connus de tous, par leur sagesse et leur sérieux, leur sens du devoir et de la responsabilité, et ne sont animées que par une seule intention, celle de la solidarité et le sens du devoir humain et moral face aux massacres perpétrés à Gaza et le génocide commis contre un peuple arabe et musulman avec lequel nous avons des liens identitaires et de sang, une histoire et une culture communes, et une foi en une même et seule religion. Ce combat incarne la quête universelle de justice, que nul ne peut ignorer.

Nous rappelons que le Grand Maghreb a toujours été aux côtés de la Palestine, et cela depuis la Nakba, et que, dans chaque moment historique d'affrontement avec l'ennemi sioniste, il a été présent par les manifestations, les mobilisations, les protestations, le soutien, jusqu'au martyr. La Porte des Maghrébins en est une preuve vivante.

Nous condamnons fermement toutes les allégations portant atteintes aux intentions de nos compatriotes et nos camarades membre du Convoi de la Résilience (Somoud), et nous rejetons les campagnes de dénigrement qui ont visé la caravane et ses membres pour justifier son interdiction de passage.

Nous exprimons notre étonnement et notre indignation face au traitement inhumain, humiliant et violent infligé à ses membres dans la ville de Syrte par les forces du maréchal Khalifa Haftar. Et nous soulignons que les participants au Convoi de la Résilience sont des citoyens maghrébins pacifiques, mus uniquement par leur volonté de solidarité avec Gaza. Ils n'appartiennent à aucun parti politique, et seule leur appartenance à une nation unie et leur désir de soutenir leurs frères en détresse les motivent, tout comme la Tunisie a soutenu la Libye en ouvrant ses portes aux Libyens en temps de crise et de besoin. Aujourd'hui, le Convoi de la Résilience ouvre le cœur et les bras de notre jeunesse à nos frères de Palestine. C'est une expression collective de liberté face à l'oppression et de fidélité à notre histoire partagée.

Nous appelons les responsables de la région de Syrte, en tête le maréchal Khalifa Haftar, à libérer les jeunes détenus. Nous nous insurgeons contre cet acte grave et injustifié : arrêter de jeunes civils qui n'ont commis aucun crime, n'ont violé aucune loi, et ne représentent aucune menace pour la sécurité ou l'intégrité territoriale de la Libye ou de l'Égypte. Quelques heures auparavant, à quelques kilomètres de là, ils avaient été accueillis chaleureusement et fraternellement par leurs frères libyens dans toutes les villes qui séparent Syrte et Ras Jedir. Nous considérons que c'est une atteinte au respect des droits fondamentaux de chaque être humain et de sa liberté de mouvement.

Nous exhortons le maréchal Khalifa Haftar à ordonner la libération des jeunes détenus, et de permettre au Convoi de la Résilience (Somoud) à poursuivre sa mission humanitaire. Nous en appelons à son esprit de solidarité et de fraternité envers notre peuple à Gaza et rappelons que de partout dans le monde des hommes et femmes, toutes nationalités et religions confondues s'élancent vers Gaza pour le même objectif. alors que des citoyens arabes et musulmans sont empêchés d'accomplir leur devoir de solidarité humaine et morale.

Nous tenons les autorités tunisiennes, algériennes et libyennes pour pleinement responsables si du tort est causé aux jeunes détenus ou au membre du Convoi de la Résilience. Nous exigeons leur intervention urgente pour libérer les détenus, leur permettre de continuer librement leur chemin, et assurer la protection de tous. Il en va de la dignité de nos institutions et de leur engagement envers les valeurs humaines.

Nous exprimons notre solidarité et notre soutien inconditionnels au Convoi de la Résilience (Somoud), qui a honoré notre nation. Nous affirmons que nous ne l'abandonnerons pas et que nous serons sa voix et son cœur battant jusqu'à ce qu'il atteigne son objectif ou qu'il retourne sain et sauf au pays.

Liberté pour les détenus. Paix et victoire pour le Convoi de la Résilience (Somoud),
Liberté pour la Palestine et victoire pour Gaza,
Hommage aux hommes et femmes fières et dignes de la nation arabe et aux libres volontés du monde,
Gloire et éternité à nos valeureux martyrs et victoire à notre résistance.

Forum des jeunes Seïf-El'Quds

منتدى شباب سيف القدس

